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Arbeitsgruppe DEWIS / MIVIS 
Videokonferenz am 22.Oktober 2020 
 
Tagungszeitraum: 
Donnerstag, 22.Oktober 2020, 19-20 Uhr 
 
Teilnehmer: Andreas Filmann, Berthold Plischke, Christian Kuhn, Claus Kuhlemann, Dieter Braun, Erik 
Kothe, Frank Jäger, Heiko Spaan, Markus Walter, Michael Meier, Rainer Blanquett, Thorsten Ahlers, 
Ullrich Krause 
 
TOP 1 Check-In 
Alle Teilnehmer äußern sich kurz zu ihrer Stimmungslage und ihrer Erwartungshaltung, was das 
heutige Meeting angeht. 
 
TOP 2 Project Updates 

1. DWZ-System Tischtennis 

Arbeitsauftrag: Kontakt zur Firma herstellen, die die Mitgliederverwaltung entwickelt hat. 

Arbeitsauftrag: Kontakt zum Tischtennisverband herstellen wegen des Auswertungssystems 

Frank + Ullrich stimmen sich ab 

 

2. AV-Verträge / Datenhoheit 

Ullrich + Dieter telefonieren Anfang nächster Woche 

 

3. Fortführung der DWZ 

Es wurden weiter Argumente gesammelt. Es liegt eine Information aus Italien vor: Dort wird die 

nationale Wertungszahl gelöscht, sobald man eine ELO-Zahl besitzt. In Italien gibt es allerdings in den 

unteren Bereichen kaum Mannschaftsspielbetrieb. 

 

4. Löschfristen 

Es liegen inzwischen etliche Dokumente auf der Webseite vor. Am nächsten Dienstag wird es eine 

Videokonferenz der AG geben. Bei der nächsten Videokonferenz werden erste Ergebnisse 

präsentiert. 

 

5. MIVIS für Nichtmitglieder 

Diese Arbeitsgruppe wird in die Arbeitsgruppe „Löschfristen“ überführt. 

 

6. Reporting / Statistiken 

Für statistische Zwecke wäre es hilfreich, wenn die Datensätze der ehemaligen Mitglieder 

anonymisiert und nicht gelöscht werden. Es sollte eine separate Datenbank angelegt werden, die nur 

für die Auswertung benötigt wird und die regelmäßig aktualisiert wird. 

 

7. Schnittstellen 

Möglicherweise ist es ausreichend, genau eine Schnittstelle nach außen anzubieten, die die Daten in 

einem wohldefinierten Format zur Verfügung stellt. Vordefinierte Export-Dateien sollten nach wie 

vor angeboten werden. 

 

8. Standardprogramme 
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Kein Update.  

 

9. Zugriffsrechte 

Es gibt eine erste Übersicht auf der Webseite. 

 

TOP 3 Agenda 
Folgende Themen werden durch die Teilnehmer benannt und besprochen: 
 

1. DB-Struktur (Erik) 
Ist eine exakte Definition im Lastenheft notwendig? 
Berthold: Nur Vorgaben, keine vollständige Definition 
Thorsten: Im Lastenheft grobe Struktur, in der Umsetzungsphase dann Klärung der Details 
Michael: Kann man die bestehenden Datenbanken eventuell übernehmen? 
Berthold: Einführung der Löschfristen erzwingt neue Datenbankstruktur 
Rainer: Löschungen von Turnierteilnehmern ist kritisch 
Berthold: Definition von „Löschen“ ist notwendig 
 
Arbeitsauftrag: Beantwortung der Frage „Könnten die bestehenden Datenbanken übernommen 
werden?“ 
Für MIVIS lautet die Antwort Ja. 
Die Klärung bzgl. DEWIS übernimmt Berthold. 
 

2. Inhalte der Datenbank (Christian) 
Sollen auch Trainerscheine und Schiedsrichter-Lizenzen etc. in der Datenbank abgebildet werden? 
Arbeitsauftrag: Ideensammlung, welche Informationen in der Datenbank gespeichert werden sollten 
-> Christian, Thorsten, Dieter, Frank bilden eine neue Arbeitsgruppe 
 

3. Lastenheft (Ullrich) 
Das Thema wird später in Angriff genommen, sobald die erste Arbeitsgruppe konkrete Ergebnisse 
erzielt hat. 
 

4. Terminplan (Ullrich) 
Mitte April sollte die Entscheidung für einen Anbieter gefallen sein. Daraus ergibt sich, dass das 
Lastenheft Mitte Januar fertiggestellt sein sollte. 
 
TOP 4 Check Out 
Alle Teilnehmer reflektieren kurz den Verlauf des Meetings aus ihrer Sicht. 
 
Ullrich bedankt sich bei allen Teilnehmern und beendet das Meeting um 20 Uhr. 


